



10 años de Comisión de la Mujer y otras breves

Redacción Política BOGOTÁ Febrero 13, 2021 - 04:00 AM



Foto Archivo ENS

10 años de Comisión de la Mujer

Para conmemorar los 10 años de la creación de la Comisión Legal para la Equidad de la Mujer, sus integrantes solicitaron una plenaria temática para que se escuche la voz de las colombianas. Igualmente para conmemorar este aniversario, la Comisión anunció la realización de un foro internacional, con el fin de intercambiar experiencias y aportar al debate sobre equidad y género en el país. Adicionalmente, el próximo 8 de marzo, en el marco del Día Internacional de la Mujer, las legisladoras enviarán un mensaje simbólico para que se discutan y debatan proyectos de ley exclusivamente sobre mujeres y equidad de género, que hacen curso en las plenarias de Senado y Cámara. La senadora Nora García Burgos, presidenta de la Comisión, anunció la edición de un libro de memorias "para dejar un legado de lo que ha sido la historia de las mujeres en la Rama Legislativa".

Paz con Legalidad pide apoyo

El consejero Presidencial para la Estabilización y la Consolidación, Emilio Archila, dijo ayer que la participación de la empresa privada en los municipios podría extender en el tiempo el sostenimiento de la Paz con Legalidad, con inversiones relacionadas con el pago de Obras por Impuestos y el sostenimiento de otras acciones a través de programas sociales. Archila destacó como ejemplo, que a través de Obras por Impuestos, un mecanismo que permite a los empresarios y a los contribuyentes en general pagar una parte de sus impuestos en obras de impacto social para las comunidades, **Ecopetrol** ha destinado \$82 mil millones en ejecutorias para el departamento de Arauca.

Granados pide ir ante Congreso

Se conoció ayer que Juan Carlos Granados, quien en enero pasado fue elegido por el Congreso como uno de los siete magistrados de la Comisión de Disciplina Judicial, solicitó a la Corte Suprema que la investigación en su contra sea trasladada a la Comisión de Acusación de la Cámara, debido a su nueva condición de magistrado. "Por tal razón, entiendo que las diligencias deben ser enviadas a quien ahora es mi juez natural", dijo Granados en comunicación a la Corte. El Magistrado es investigado porque primero como candidato a la gobernación de Boyacá y luego como gobernador de ese departamento habría intentado favorecer con contratos a la constructora Odebrecht.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios

Compartir en

